

162 74.01
04

Adhesión de Sacerdotes

Un grupo de sacerdotes, capellanes y curas párrocos de Santiago, dirigió en días pasados la siguiente comunicación a la Junta de Gobierno:

“Señores
H. Junta de Gobierno.

Presente.

De nuestra consideración:

Los sacerdotes que suscribimos la presente carta, ante los acontecimientos habidos a partir del 11 de septiembre próximo pasado, en cumplimiento de uno de los deberes más elementales como chilenos, ciudadanos y sacerdotes, expresamos a la H. Junta de Gobierno nuestra más viva gratitud e inquebrantable adhesión por su actuación justa, clara y definida y altamente patriótica e inspirada a la vez en los fundamentales e inalterables principios cristianos.

Sabemos que la H. Junta ha sido malévolamente interpretada y calumniada por indeseables elementos extranjeros, que nada tienen que ver con nuestra patria, y que han contado, además, con la complicidad de algunos desplazados que, artemente y a cualquier precio, nos quieren precipitar en el caos y en una detestable y sangrienta guerra civil.

Pero el orden que se advierte, la disciplina imperante, el respeto a todo ciudadano, la seguridad para trabajar y producir, el alumnado dedicado al estudio y los profesores a sus actividades docentes, la eliminación del libertinaje y corrupción publicitaria, la limpieza en los muros que estaban impregnados de odio y lucha fratricida; la alegría que ha retornado a los rostros, los arsenales de armas para fines inconfesables, detectados y oportunamente requisados,

la salida de los diez mil o más maleantes extranjeros con armas mercenarias, están indicando a las claras que, amén de ser las Fuerzas Armadas el último baluarte de esperanza que nos quedaba, está demostrando fehacientemente que eran ellas la mejor garantía ciudadana, y que han sabido cumplir con creces y con honor el sagrado juramento de fidelidad a la patria, como indefectiblemente lo comprobará el veredicto inapelable de la historia.

Nosotros no dudamos ser los auténticos voceros de una inmensa porción del clero, que celebraría poder manifestar su agradecimiento y su adhesión a la H. Junta a través de este documento, si las circunstancias lo permitieran.

Reiteramos como sacerdotes y como ciudadanos de la República que estamos inalterablemente junto a la H. Junta de Gobierno, y elevamos al Altísimo nuestra más cálida plegaria a fin de que el Señor y la Virgen del Carmen, Reina y Patrona de Chile, inspiren día tras día sus actos y nobles pronósticos para bien de todos los ciudadanos de nuestra patria.

Con la mayor consideración de respeto, saludamos cordialmente a la H. Junta de Gobierno.

Mayor Capellán (r) J. Pallavicini E.”

Firman esta carta, entre otros, J. Pallavicini, Humberto Montes, Carlos Vega, Iván Larraín, Alfonso Peña, Jorge Salcedo, A. Arancibia, Gastón Salas, Enrique Borrero Labbé, Gonzalo Silva, Edmundo Rivera, Luis Gutiérrez, Alfredo Alvarado, Antonio Duvenc, Luis Gallardo, Guillermo Varas, Francisco Cárdenas, Pedro Muñoz, José H. de la Cerda, Francisco Salgado, Alfonso Araya.